

# Tama HS 40 TPN

## Pad Ständer (Für Übungs - Pads 6-10")



TAMA Stage Master Trainings Pad Stand  
HS 40 TPN - Zweistreibige Beine  
Der Übungspadständer HS40TPN kann Pads mit einem Durchmesser zwischen 6 und 10 Zoll aufnehmen. Die Gummipolster am Korb können auch umgedreht werden, um kleinere Pads sicherer zu halten. Mit dem EP222 Verlängerungsrohr (separat erhältlich) können Sie bequem im Stehen üben.- Höhenverstellbar von: (gemessen von der Oberfläche eines 6" Trainings Pads bis zum Boden) ohne extension pipe: 580mm - 710mm (22 13/16" - 27 15/16") mit extension pipe: 790mm - 1,065mm (31 1/8" - 41 15/16")  
Pipe Diameter: 22.2-25.4mm  
The HS40TPN practice pad stand can hold pads between 6 and 10 inches in diameter. The rubber cushions on the basket can also be reversed to hold smaller pads more securely. As well, the EP222 Extension Pipe (sold separately) enables you to practice comfortably in a standing position.- Universal Gearless Tilter- Reversible Rubber Grips of the Basket- Height Adjustment Range (measured from the top surface of a 6 inch training pad to the floor) w/o extension pipe: 580mm - 710mm (22 13/16" - 27 15/16") w/ extension pipe: 790mm - 1,065mm (31 1/8" - 41 15/16")

- Ständer Übungspad: für Pads 6" bis 10"

**74,00**

**UVP**

Unverbindliche Preisempfehlung des Herstellers.

**69,00**

**Barpreis**

Bei Sofortkauf können wir Ihnen das Instrument zu diesem Sonderpreis anbieten! Selbstverständlich mit Preisgarantie:

Sollten Sie dieses Produkt bei gleicher Leistung innerhalb von 14 Tagen nach dem Kauf bei einem anderen Anbieter günstiger sehen, erstatten wir Ihnen den Differenzbetrag!